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第1455例会 2016．3．22(No.1162)／2016．4．5発行 

佐野 巖 会長

本日は大宮南クラブさんとの 

合同例会を開催出来ました事、 

龍前会長初め、大宮南クラブ 

の皆様に御礼申し上げます。 

先日は当クラブ30周年記念 

式典に第3グループパストガ 

バナー補佐の山﨑光男様、斎 

藤博一様、龍前会長にお越し 

頂き、本当に有難うございました。さて、先日、20日

のお彼岸の日に 4 月に亡くなられた直前ガバナーの濱

野英美さんのご自宅に行ってきました。奥様にお会いし

まして、式次第と週報をお渡ししました。濱野さんも直

前まで「出たいんだよ！」とおっしゃったそうです。残

念ながらお亡くなりましたけど、謹んでご霊前にお供え

しまして、盛大に無事終了したことを報告申し上げてき

ました。濱野さんの一人一人を思いやる優しい人柄に触

れまして、気持ちが熱くなって帰ってきました。生前、

濱野直前ガバナーから「魅力的で元気で活力あるクラブ

を目指しなさい」と言われました。もとより私には力が

ありませんので、会員の皆様と力を合わせまして、その

クラブを目指して頑張りたいと思います。 

大宮南ロータリークラブ 高橋正雄 副会長 
合同例会というのは、うちの 

クラブ年に1回位はやってい 

ると思います。私がいつ会長 

やったかなと手帳を見まして、 

ちょうど南クラブの25周年、 

今から13、4年前ですが、 

中央さんとシティさんと合同 

例会をやった記憶があります。 

他のクラブと一緒にやるのは、色々な意味で刺激になり

ます。中央ＲＣというのは、私は殆ど知っている人が多

くて、60才代では南クラブのメンバーより、中央さん

の方が私と仲が良い人が沢山いまして、非常に緊張する

ことなく挨拶が出来るということです。私が入った頃は、

南クラブは60数名いたんですね。人数が多い中で例会

をするというのは非常に活性化しますし、参考にもなり

ますので、また機会がありましたら、是非お願いしたい

と思います。今日は佐野会長の素晴らしいお話を聞ける

ということで楽しみにしてきましたので、会長代理の挨

拶はこの辺にさせて頂きます。

町田宏遠 幹事 

・大宮ＲＣ創立60周年記念式典の案 

内がきています。参加希望の方は事 

務局まで。5/２１(土)パレスホテル 

大宮４階ローズルーム。受付午後５ 

時より。登録料２万円。3/31締切。 

大宮南ロータリークラブ 

片岡隆史 幹事

久世パストガバナー  
大宮南さんに自己紹介しますが、１９ 

年前のガバナーです。かなり古いガバ 

ナーでして、たまたまラビン・ドラン 

ＲＩ会長から神戸の第２６８０地区の 

大会へ会長代理として出席して来いと 

いう指令が出まして、3/11～14まで務めて参りまし 

た。３日間ホテルから出ない状態で色々な会議をしてき 

ました。着いた日は歓迎晩餐会、次の日は朝９時に会場 

へ入って「ロータリーの多様性について」ご挨拶頂きま 

すと言われて、要は会員増強する為には今は女性会員だ 

けではないんだよ。人種差別その他についても、一切問 

わないという時代になってきているということを話さ 

なくちゃいけないんです。それから第１回目の会長幹事 

会で、まず挨拶させられ、会長幹事育成セミナーで４０ 

分話を。夜はＩＲ会長代理の歓迎晩餐会があり、私はグ 

リーンのガバナー時代のジャケットを着ていきました。 

非常に目立って夫婦ともかなりいい格好で出来上がり 

ました。全国の現役のガバナー、奥様、殆ど出席してい 

ました。次の日はＲＩの現況報告でまた４０分話をして、 

           出会いに感謝して                                     



 OMIYA CHUO ROTARY CLUB 
その後ずっと色々な会合に出ての終わりでした。大変ハ 

ードでしたので、足も痛くなるし、眼も充血するような 

状態でした。その様な思いをしましたが大変素晴らしい 

大会でしたので、思い出に残ることが出来たと思ってい 

ます。応援団に来て頂いた皆さんに感謝申し上げます。 

樋口職業情報委員長 

4/21企業訪問ですが、現在１８名 

あと４，５名は確保しないとバスの 

バランスがありますので、宜しくお 

願いします。 

樋口ゴルフ同好会会長 
3/16吉川ＲＣボリオ撲滅ゴルフコンペがありました。 

入賞者は入江会員でした。第３第４グループ合同ポリオ 

撲滅ゴルフコンペ１２名の参加になりました。有難うご 

ざいました。 

 
佐野 巖 会長 
昨年度、国際大会のサンパウロに行くことが決まり、そ

の間に５０数年前の学生時代に行ったブラジルの知人

に電話をしたり、手紙交換をしまして会って来た訳です。 

サンパウロ大会は6/4～6/11の8日間で行って来ま

した。お手元に資料がありますので、ご覧下さい。 

その中に「ロータリーの友」に載りました記事がありま

して、行ってきた経緯が記載してあります。 

昭和３８年６月「國學院大學創立８０周年記念事業プロ

ジェクト南米調査隊」として２００日かけて７か国をま

わりまして、移住問題、日本企業訪問、宗教事情を調査

してきました。当時お世話になった人たちと５０年の時

を経て再会できるとは思ってもいませんでした。二度と

行く機会はないと思っていたサンパウロの地。ロータリ

アンでいたからこそチャンスに巡り合い、貴重な体験が

できたことに心から感謝しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会終了後、「大宮バル」にて合同懇親会が行われました。

総勢３５名の参加で盛り上がりました！ 

見富出席委員 

会 員 数：４８名    出席対象者：４１名 

出席者数：３０名    出 席 率：７３％ 

（順不同）     

○大宮南クラブさんとの合同例会開催出来ました事、あり

がとうございます。今後共友好クラブとしてよろしくお

願いします。・・・・・・・・・・・・・・佐野 巖会長 

○南クラブの皆様ようこそ。・・・・・・・・町田宏遠会員 

○久世さん、神戸の地区大会、ＲＩ会長代理のお役おつか

れ様でした。・・・・・・・・・・・・・・坂 仁視会員 

○ＲＩ会長代理、久世バストガバナーお役目御苦労様でし 

た。又、同行された皆様おつかれ様でした。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・星野時夫会員 

○久世ＲＩ会長代理お疲れ様でした。随行団の皆さんもご 

苦労様でした。・・・・・・徳永誠三会員、勝野由行会員 

○神戸地区大会 会長代理無事終了。同行の皆さんありがと

うございました。・・・・・・・・・・・・久世晴雅会員 

○南ロータリー様、楽しみにしていました。・入江信仁会員 

○南ロータリーの皆様ようこそ。今日は楽しんで下さい。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・林 正憲会員 

○大宮南Ｒ.Ｃの皆様、本日はよろしくお願い致します。 

・・・・・・熊木広光会員、守屋 実会員、石川力哉会員 

○大宮南ＲＣの皆様、本日はありがとうございます。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・山本英一会員 

○佐野会長卓話良かったですよ。・・・・・・岩渕孝男会員 

○合同例会ご苦労様です。佐野会長卓話ありがとう。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・酒井正次会員 

○会員の卓話、サンパウロのお話し楽しみです。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・松山哲則会員 

○佐野会長、卓話ありがとうございました。・星沢義隆会員、

御畑博司会員、深田将由会員、切敷健一会員 

○佐野会長、卓話おつかれさまでした。・・南 慎一郎会員 

○今年は平年より早く桜がさく様です。経済も早くさいて 

ほしいです。・・・・・・・・・・・・・・泉 英明会員 

○桜もほころび初め、やっと桜の季節と成りました。但し 

 寒暖の差が激しいので体調に気を付けています。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・品川喜久郎会員 

○破局のあとにも春は来る。（太宰治）・・・吉澤俊一会員 

○本日のメンバー数が１クラブだといいですね！ 

 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・樋口領治会員 

○今日もよろしく！・・・・・・・・・・・柴田 功会員 

○花粉もピークです。花粉症の方はお大事に！！ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・堀越太志会員 
 

本日のスマイル合計： ２７，０００円 

本年度スマイル累計：９３１，９００円    

2015-2016 OMIYA CHUO ROTARY CLUB    創 立：昭和62年3月3日  

副会長：坂 仁視、小沼 岳司      例会日：毎週火曜日        

幹 事：町田 宏遠       時 間：１８：３０～１９：３０   

会報・広報委員長：入江 信仁      例会場：大宮サンパレス     


